

Alves se suma a la lista de morosos deportivos a Hacienda

Palco23
30 jun 2016 - 13:42

Dani Alves también tiene problemas con Hacienda. En este caso, el ya exjugador del FC Barcelona tiene una deuda con la Agencia Tributaria de 1,3 millones de euros pendientes de pago a 31 de diciembre de 2015, por lo que es la principal novedad en la lista de morosos de la Administración.

El resto de personas físicas y compañías que constan en la lista del Ministerio de Hacienda siguen siendo los mismos, pues ninguno de ellos ha pagado la deuda que ya tenían a finales de 2015. Los que más deben son clubes de fútbol, empezando por la ya disuelta UD Salamanca con 13,1 millones, seguido de la UE Lleida y el RC Recreativo de Huelva, con algo más de 11 millones de euros cada uno. Cabe destacar que aquí no figura la deuda global del fútbol español con el Fisco, ya que en la mayoría de casos se han logrado pactar nuevos calendarios de pagos.

En la lista también aparece con una cuantía de 12,9 millones de euros la compañía Sports Management and Projects del fallecido Jesús Samper, propietario del Real Murcia CF. Además, este mismo club debe 10,7 millones de euros. en la misma región también se encuentra el CF Ciudad de Murcia, que tiene pendientes 3,9 millones con el Estado.

El Xerez CD también debe 10,3 millones de euros, mientras que el Racing de Santander acumula 8,9 millones por su mala gestión desde la llegada del empresario indio Ahsan Ali Syed en 2011. Otros clubes de fútbol morosos son el Albacete Balompié, el CP Mérida, el FC Cartagena, el Alicante CF y el CD Ourense.

Baloncesto, balonmano y motor

Después del fútbol ha habido otros deportes con problemas económicos. Uno de los más perjudicados es el baloncesto, y ello se demuestra en este mismo registro de Hacienda. El CB Girona cuenta con el importe más alto entre las canchas, ya que dejó de pagar 10,1 millones de euros tras quebrar y refundarse en el CB Sant Josep Girona.

Pero los únicos clubes que juegan en la élite de este deporte y que no están al día en sus obligaciones tributarias son el Joventut de Badalona y el Club Estudiantes. Ambos son partidarios de un modelo de baloncesto de cantera del que hacen bandera para defenderse en la ACB, ya que los problemas para retener el talento tras fuertes inversiones en formación les han llevado acumular compromisos pendientes de pago por 3,6 millones y 1,8 millones de euros, respectivamente.

Cabe recordar que la Agencia Tributaria ya decidió en octubre emitir una orden de embargo contra el Fiatc Joventut, después de no alcanzar un acuerdo sobre el pago de una deuda de en torno a 750.000 euros y que corresponde a los pasivos afectados por el concurso de acreedores.

El CB Valladolid con 3,2 millones de euros pendientes y el Lucentum Alicante con 2,7 millones completan la lista del baloncesto. Todos estos equipos, a diferencia de los clubes morosos del fútbol, han estado durante los últimos años en la ACB, pero coincidiendo con la crisis sólo *La Peña* y el *Estu* juegan esta temporada.

También hay un conjunto de balonmano que está en el punto de mira del Estado. Es el CD Básico Balonmano Neptuno, que corresponde a la división de este deporte del Atlético de Madrid. Esta entidad tiene pendiente 1,06 millones de euros con Hacienda, aunque tampoco podrá devolver su deuda ya que desapareció en 2013.

Después de varios escándalos protagonizados por jugadores importantes del fútbol español, tan sólo hay uno que sigue en la lista negra: Gabi Milito. El argentino debe aún 1,8 millones de euros, pero no es el único profesional del deporte que consta. El piloto Dani Pedrosa adeuda 7,8 millones de euros a las arcas públicas. Además, en el mundo del motor también se encuentran los circuitos de Cheste (con una deuda de 6,44 millones) y de Montmeló (1,23 millones).